

« Ah ! répliqua Marie-Denyse, un éclair de la grâce l'a frappé en même temps que l'épée... Il y a été fidèle, et Dieu lui a pardonné. C'est un effet des prières que l'on a faites pour lui. »

Quelques jours après seulement, on apprenait à Annecy la nouvelle du duel et de la mort.

Depuis, sainte Chantal ne voulut jamais désespérer du salut de personne.

---

### Conversions

---

Rien n'est plus doux aux enfants de Dieu que d'apprendre le retour des égarés dans le sein de la vraie Eglise. Voici des annonces de conversions qui sont vraiment pour les réjouir :

*Conversions de ministres protestants.*—Les manifestations des catholiques au sujet du centenaire de l'établissement du diocèse de New-York ont produit une grande sensation parmi les protestants. On a annoncé la conversion de quinze et même de dix-neuf ministres épiscopaliens ; quatre d'entre eux appartiennent à l'église Sainte-Elisabeth (New-York-city) les autres sont de l'Etat de Pensylvanie. Les premiers ont expliqué à leurs paroissiens pourquoi ils embrassaient la religion catholique, ils les ont encouragés à prier afin que la volonté divine luise à leurs yeux.

*Conversions en Palestine Transjordan.* — Sa B. Mgr Cyrille VIII Geha, patriarche des Grecs Melchites, annonce dans le *Bulletin de l'Œuvre des écoles d'Orient* la conversion récente de 1.500 habitants du village du Salt au catholicisme.

Un ancien élève du séminaire de Sainte-Anne, à Jérusalem, se trouve présentement au milieu des néo-convertis pour organiser cette nouvelle paroisse grecque-catholique.

(*Sem. rel. d'Evreux.*)

---

### CHINE. La transformation intellectuelle des Chinois

---

Un missionnaire, originaire du diocèse d'Auch, actuellement en Chine, envoyait récemment à un de ses amis, habitant Gimont, dans le diocèse d'Auch, une lettre que celui-ci a communiquée au *Bulletin religieux* de ce diocèse. Cette lettre